HZ 26.05.23



## Freunde aus Frankreich zu Gast

Hofheim - Gemeinsame Erlebnisse stärken die Freundschaft - was im privaten Freundeskreis gilt, gilt auch in einer Städtepartnerschaft. Am Himmelfahrtswochenende waren mehr als 50 Französinnen und Franzosen aus der Partnerstadt Chinon zu Gast in Hofheim. Nach einem feierlichen Empfang am Donnerstag im Stadtmuseum standen über die drei Tage des Besuchs zahlreiche Aktivitäten auf dem Programm.

Zur Freude aller waren auch 30 Jugendliche aus Chinon Teil der Dele-

gation. Für sie hatte der Freundeskreis Hofheimer Städtepartnerschaften e.V. ein besonderes Programm zusammengestellt. Es ging unter anderem zum Bowling nach Wiesbaden und auf eine Das Foto zeigt die Reisegruppe aus digitale Stadtrallye nach Frankfurt. Für alle anderen gab es eine Schifffahrt auf dem Rhein, eine zünftige Einkehr in einem Weingut in Massenheim und einen Besuch beim Internationalen Museumstag im Stadtmuseum. Auch der Verstorbenen wurde bei einer Kranzniederlegung am Hofheimer Ehrenmal gedacht. Ein

gemütlicher Abend im Bürgerhaus Marxheim bildete den Abschluss eines erlebnisreichen Wochenendes unter Freunden.

Chinon am Tage ihrer Ankunft beim Empfang am Stadtmuseum mit ihren Gastfamilien sowie Bürgermeister Christian Vogt, Erster Stadtrat Wolfgang Exner, Stadtrat Bernhard Köppler sowie dem zuständigen Stadtrat für Städtepartnerschaften Matthias Hees und Stadtverordnetenvorsteher Andreas Hegeler.